

hubieran preferido como su mejor representante. Que estos jóvenes hubieran hecho como hacen los ciudadanos costarricenses, especialmente nuestros campesinos, que eligen Presidente al que consideran mejor de los candidatos que se proponen.

---

...No conozco más placeres, y no necesito más que de una *soirée* de Beethoven en casa, de tiempo en tiempo. Desde que soy tan conocido, se me ha hecho imposible ir a los lugares públicos de diversión. Nací huraño—como mi padre—y me han asustado. Lo que más me gusta es mi rincón.

No tengo una alta opinión de los hombres. No puedo decir exactamente que los ame, ni ellos lo están deseando: no somos tan amorosos. A menudo les tengo lástima, pero no siempre. Perdono con gusto; a los que quiero les perdono indefinidamente; pero reacciono contra la maldad deliberada y gratuita, la mentira premeditada y los refinamientos de los goces malsanos, y es justo.

*Strindberg*

---